

ET DEMAIN ?

Cet atlas est la première étape d'un long projet qui vise à mieux identifier l'offre de soins en kinésithérapie sur nos régions. Cette photographie, prise au mois d'octobre 2013 ne doit pas pour autant laisser penser que tout est figé, gravé dans le marbre. D'autres prises de vue vont suivre et constituer, au fil du temps, un album.

L'objectif suivant consiste à réaliser un outil dynamique car évolutif, accessible par tous afin que chacun (partenaires institutionnels, kinésithérapeutes, usagers) puisse consulter en fonction de ses besoins les données qui lui sont utiles.

Sans être nomades, les masseurs-kinésithérapeutes sont quelquefois mobiles dans leur département, leur région, leur pays mais aussi au-delà de ces frontières. Le modèle du praticien s'installant pour la vie à un endroit disparaît sans doute progressivement. Il en est de même pour les usagers de la santé qui ne se fixent pas toujours les limites territoriales historiques pour répondre à leurs problèmes de santé (lieu de vie, lieu de travail, spécialités ou spécificités du professionnel, facilités ou difficultés d'accès aux ressources de santé, qualité supposée de l'offre, tourisme de santé...).

L'analyse de ces comportements nécessite des outils performants, des solutions d'affichages adaptées, des compétences pluridisciplinaires et des connaissances affinées des spécificités des territoires étudiés. Autant de données qui viendront enrichir ce premier travail dans l'avenir. Nous devons donc mener cette évolution en partenariat avec des acteurs complémentaires, nous appuyer sur leurs savoirs spécifiques.

Les conseils départementaux de l'interrégion Ile de France et La Réunion resteront des acteurs centraux de nos prochains travaux, tant ils connaissent les particularités de leurs territoires et les spécificités de leur situation locale.

La prochaine étape sera donc de construire ensemble (CDOMK, CIROMK et CNOMK) un projet « Offre de soins et démographie » qui corresponde au dynamisme de notre profession, à celui de nos professionnels et reflète la réalité du terrain.

Un projet au service du public, qui aura ainsi accès à une information fiable et facile d'accès, voici en quelques mots ce qui nous anime.

Affaire à suivre...



Ordre des
masseurs-kinésithérapeutes
CIROMK Île de France - La Réunion